

# 体験農業が縁結び

## 平山雅英さんがゴールイン



奥さんの文江さんは、平成元年度に実施した体験農業に埼玉県から参加。そして、各農家へホームステイする前の説明会で雅英さんと隣り合わせになつたのが最初の出会いでした。

その後、交際を始め遠距離にもかかわらず、2人の愛を大切にそだて、今日に至つた

雅英さん

とてもかっこいい人に見え、できれば付き合いたいなあと思いました。

\* \* \*

2人は、何度も長電話をしました。

平山雅英さん(長塚)が、1年越しの愛を育み、10月13日に文江さんと結婚式を行いました。

奥さんの文江さんは、平成元年度に実施した体験農業に埼玉県から参加。そして、各農家へホームステイする前の説明会で雅英さんと隣り合わせになつたのが最初の出会いでした。

その後、交際を始め遠距離にもかかわらず、2人の愛を大切にそだて、今日に至つた

雅英さん

とてもかっこいい人に見え、できれば付き合いたいなあと思いました。

文江さん

雅英さんは、スポーツが万能で、特に高校時代は、千葉県代表として甲子園のマウンドを踏み、その勇姿を全国の方に披露したこともあり、現在も、家業の合間に、各種にわたり活躍中です。この姿が、文江さんの心に強く生きました結果ではとの声も聞かれます。

そこで、新婚ホヤホヤの2人に、それぞれの第1印象について尋ねてみました。

# 椎名定司さんが銀賞に

## 第2回豚枝肉共進会



◆町民会館で行われた表彰式



共進会風景

第2回豚枝肉共進会が10月6日、光町食肉センター問屋

協会主催、光町後援により開催されました。共進会には、

当町を始め、近隣市町から170頭の豚が出品され、審査員10名

名によって審査が行われその結果、山武町の緑川文雄さん

の出品された豚がみごと最優秀賞に選ばれ、当町では橋場椎名定司さんが銀賞に、篠本一区行方克之さんが銅賞に、

この共進会は、光町食肉セ

ンター問屋協会が豚の改良、飼養技術の向上を図り、地域

2位に選ばれました。

また、表彰式には、町長、議会議長を始め、関係者70名

が出席、盛大にとり行われました。

## テイヒュー(株)工事着工



関係者により起工式が行われました

ひかり工業団地に誘致したテイヒュー(株)の起工式が10月4日工業団地内で行われました。

町から町長、議長が出席し工事の安全と早期完成を祈願しました。

工場は平成3年8月に完成し9月に操業開始の予定です。

八重垣신

このコーナーは、広報通信員の方々から連絡があつたものを取材し、掲載しました。

食肉生産の発展を目的とし始められたものです。また、今回最優秀賞に選ばれた豚枝肉一頭が町に寄贈されました。